



Das Jahr **2007** brachte eine ganze Menge Bewegung in mein Oldtimerleben.

Ich konnte meinen **50. Geburtstag** feiern.

Dazu waren viele Vorbereitungen erforderlich.

Der **Anhänger** verlor seine „Kriegsbemalung“, wurde „entmilitarisiert“, mir angepasst.

Frisch lackiert glänzen meine Kotflügel in der Sonne. Mit frischem Lack war der Zahn der Zeit aufzuhalten.

Die Farben der Bundeswehr mussten schon bei der Ankunft in Bückeburg der zivilen Norm weichen.

Unter dem Mattrot wurde der Name **LOEWE 2** entdeckt, den ich behalten durfte.



Vorbereitung zum 50. Geburtstag am 14. Juli 2007: Restaurierung der Kotflügel

„Der LOEWE aus Bückeburg“,

unter dem Namen bin ich in weiten Bereichen in Norddeutschland seit Jahren bekannt. Zu meinem Geburtstag wurden meine Freunde von der Arbeitsgemeinschaft **„Feuerwehرفreunde Oldenburg“** einbezogen, über 50 Gruppen und Personen, auch in den Niederlanden, die sich über Teilnahme und Mitwirkung zu und bei Oldtimertreffen abstimmen, Erfahrungen austauschen. Auch manches Ersatzteil kann über diesen Weg gefunden und im Tauschweg erworben werden. In diesem Umfeld wird auch mit historischem Gerät und Zubehör getauscht, gegen Spende mal Doppeltes abgegeben.

*Au 14. Juli 2007 war mein großer Tag!
Der alte „LOEWEN 2“ aus Bückeburg wird 50 Jahre alt!*



Die Bilder geben nur einen sehr begrenzten Eindruck der Geburtstagsparty.

